## Bref compte-rendu du procès en appel de Kevin Lucas le 2 octobre Anne, Amnesty Internationale Grenoble

<u>Les faits</u>: Kevin Lucas a été arrêté le 25 mars 2018 à 3H du matin près de la frontière italienne (entre Montgenèvre et Briançon), alors qu'il conduisait un véhicule avec 5 étrangers en situation irrégulière à bord. Condamné à 4 mois de prison avec sursis en janvier 2019 à Gap, il a fait appel pour demander la relaxe.

Il n'avait rien dit pendant sa garde à vue ni au procès de Gap, mais est sorti de son mutisme à Grenoble, se défendant contre le procureur qui l'accusait d'être allé chercher ces personnes dans un refuge italien pour les ramener en France et qui a maintenu la demande de condamnation à 4 mois de prison avec sursis.

Après un début de défense un peu maladroit où il évoque la colonisation et la répression policière face au juge assesseur qui constate qu'il est en lien avec des groupes "d'ultra-gauche pro-migrants" (ce que son avocate ne laissera pas passer, évoquant une accusation de délit d'opinion ou d'expression), Kevin sera beaucoup plus convaincant lorsqu'il évoquera le fait qu'il est allé à la recherche de personnes perdues dans la montagne pour leur porter secours dans la neige et le froid, et qu'il y aura toujours des êtres humains pour porter secours à d'autres êtres humains.

Liens ci-dessous sur le café-librairie Antigone et les articles que j'ai trouvés sur Internet (seulement un sur la manif dans le Dauphiné, mais la lecture doit être réservée aux abonnés).

https://www.bibliothequeantigone.org/

https://france3-regions.francetvinfo.fr/auvergne-rhone-alpes/isere/grenoble/aide-au-sejour-irregulier-quatre-mois-sursis-nouveau-requis-devant-cour-appel-grenoble-1731125.html

https://radioparleur.net/2019/10/03/proces-grenoble-solidarite/

https://www.placegrenet.fr/2019/10/05/le-brianconnais-kevin-risque-4-mois-de-prison-avec-sursis-pour-avoir-porte-secours-a-des-migrants-a-la-frontiere/261589

https://www.ledauphine.com/isere-sud/2019/10/03/une-manifestation-pour-exiger-unlogement-et-une-ecole-pour-des-migrants-qui-viennent-d-atteindre-la-majorite

https://www.ledauphine.com/faits-divers-justice/2019/10/01/aide-a-l-entree-irreguliere-la-cour-d-appel-de-grenoble-examine-un-premier-dossier